



学校だより

# 園里っ子

須坂市立豊丘小学校  
平成31年4月26日  
文責：原

## 平成31年度 入学式

1年生9名が入学しました。式では、「1年生になったら」を元気いっぱい歌ってくれました。9名とは思えない、大きな声でした。私から、式辞の中で学校での生活の中で大事にしてほしいこと、三つの「あ」について話をしました。



一つ目の「あ」は、「あいさつ」。大きな声であいさつをしましょう。  
二つ目の「あ」は、「ありがとう」。手伝ってもらったら「ありがとう」お世話になっている方たちに感謝の気持ちをこめてありがとうと言えるようになってほしい。  
最後三つ目の「あ」は、「あんぜん」。車に気をつけて登校し、家に帰りましょう。

三つの「あ」は、全校で大事にしていきます。おうちでも是非、話題にしてみてください。

## 1 学期始業式 校長の話(概略)

きれいな花を咲かせる木をしっかりと支えているのは「根っこ」です。根っこのおかげで強い風が吹いても倒れず、栄養を取り込むことができます。

では、私たち人間にとっての「木の根っこ」はどこにあるのでしょうか。「人間の根っこ」です。例えば、授業で張り切って発表する、難しいことがあってもへこたれずに挑戦する、嫌だなと思うことがあっても勇気をもって頑張る、その「根っこ」は何でしょう。それは「心」ですね。木の根っこと同じように、心は外からは見えにくいものです。見えない根っこが美しい花を咲かせるように、私たちも心を育てることで輝くことができるのです。心を育てるにはどうしたらよいのでしょうか。

友達といっしょにいきいきと学習し、自分も友達ものびのびと活動し、もりもり食べて力いっぱい運動することだと思います。そして、友達のよいところをたくさん見つけてほめてあげてください。それまで気づかなかったよいところが見つけれれば、それはその友達が成長したのかもしれないし、それを見つけれられるようにあなたの心が成長したのかもしれない。楽しみにしています。

人には、「春を感じて心を前向きにするスイッチ」があります。「心のスイッチ」を押すためには、自分が目指す目標をはっきりさせることが大切です。

どんな自分になりたいのか。どんな1年にしたいのか。目標を定め、しっかりとした根が張れるようがんばりましょう。

さあ、皆さんの心にもスタートのスイッチを入れましょう。春の空気を胸いっぱい吸って、新しい学校生活を、始めましょう。



## 春の交通安全教室

4月11日(木)に校庭や道路を使って交通安全教室を行う予定でしたが、朝まで雨が降っていたため、体育館で1・2年と3~6年に分かれて交通安全教育支援センターの方に指導していただきました。1・2年は「安全な歩行について」、3~6年は「自転車の安全な乗り方」について教えていただきました。



3年生は、19日に自転車を学校に持ってきました。そして、11日に学習した安全な乗り方やブレーキのかけ方など実際にやってみました。

小学生の自転車事故の多くは、「一時停止」と「スピード」に中止していれば防げるものだそうです。豊丘地区は坂が多いところです。スピードには十分注意して自転車に乗りましょう。“自分の命は自分で守る！！”です。



## 一年生を迎える会



4月25日(木)、児童会主催で一年生を迎える会が開催されました。早く在校生と仲良くなってほしい、という願いから、会の中では「ジャンケン列車」をやりました。ジャンケンは年齢関係なくできるアイテムです。1年生だけでなく、みんな

で楽しくジャンケンゲームを行いました(ちなみに、私は3年生とジャンケンをして、直ぐに負けました)。6年生の寸劇も楽しい内容でした。



## 連休中の生活について

学校が始まり、約1ヶ月が終わろうとしています。入学したての元気な1年生も、2~6年生も進級して環境面が変化して精神面も体調面でも疲れを感じているのではないのでしょうか。不安や疲れを取るためにも、お子さんが十分休養できますようにご配慮をお願いいたします。また、楽しいゴールデンウィークが、楽しい思い出をつくれるのと同時に、心も身体も休めて、リフレッシュできますように願っています。

### ☆特に気をつけてほしいこと

- ・交通事故(特に飛び出しや自転車乗りに注意) 県外の車がたくさん入ってきます。
- ・不審者への注意
- ・できるだけ生活のリズムを崩さない。
- ・ケガや病気に気をつける。

5月7日(火)には元気に登校してくださいね!!

## 5月の予定

- |         |                         |          |                     |
|---------|-------------------------|----------|---------------------|
| ・8~10日  | 家庭訪問                    | ・13日~24日 | 人権教育旬間              |
| ・15日(水) | 先生の会議のため4時間授業・スイッチOFFデー |          |                     |
| ・17日(金) | SC 富井先生来校               | ・18日(土)  | PTA 資源物回収・北信小学生陸上大会 |
| ・20日(月) | SC 沼田先生来校               | ・24日(金)  | 縦割り班カレー作り           |
| ・27日(月) | 演劇鑑賞教室                  | ・31日(金)  | CS 運営委員会①           |

### スクール・セクシャルハラスメント、いじめ、体罰等に関する相談窓口について

スクール・セクシャルハラスメントとは、学校の中で先生や友だちからの性に関する話しかけや行いによって不快な気持ちになることを言います。

本校ではスクール・セクハラ防止のために職員研修を行っていますが、もし、お子様の様子から心配なことがありましたら、学校まで連絡してください。校内相談窓口は保健室で、担当は原百合子ですが、担任はじめ校長・教頭・校内の職員、誰にでも相談ができます。秘密は守られますので、安心してご相談ください。また、いじめ、体罰等に関する相談もいつでも構いませんので、学校へご相談ください(保健室・職員室・校長室)。また、スクールカウンセラーへの相談も可能です。